# Conseil d'établissement de l'Etablissement primaire et secondaire d'Avenches et environs

Procès-verbal de la séance du 16 mai 2022 - 18H30 Collège Sous-Ville, Avenches, Salle Polyvalente

### Présents:

- Membres du Conseil intercommunal de l'arpeje (CI)
  Daisy Muñoz-Kupfer remplaçante du président, Céline Ventrice
- Représentants des parents d'élèves
  Charlotte Leleu, Nadja Gensterblum, Vladimir Saltanov, Aureline Gineau
- Représentants des milieux et des organisations concernés par la vie de l'établissement Carole Zwahlen, Hasnae De Vivo
- Représentants des professionnels actifs au sein de l'établissement scolaire
  Carine Salomon, Patricia Thévoz, Philippe Vidmer, Kathia Cattaneo
- Secrétaire du Conseil d'établissement Anne-Sylvie Briguet

## Absents:

- Tony Ruano, excusé
- Samir Plisson, excusé
- Françoise Gisler

#### <u>Invités :</u>

- Laurence Duvoisin, Directrice de l'arpeje
- Alessandra Biondo doyenne, Alexandre Keller doyen

#### Public:

Aucun

## Ordre du jour :

- 1) Mot de bienvenue du Président du Codir
- 2) Démission et nomination de la secrétaire du CE
- 3) Octroi des 2 demi-jours de congé
- 4) Présentation du projet 360
- 5) Divers

Mme Duvoisin présente Mme Daisy Muñoz-Küpfer membre des autorités au CI, comme remplaçante de M. Ruano absent.

Mme Daisy Muñoz-Küpfer fait l'appel.

Elle demande une modification de l'ordre du jour afin de pouvoir nommer la secrétaire pour la prise du PV, soit :

- 1) Démission et nomination de la secrétaire du CE
- 2) Mot de bienvenue de la représentante des autorités
- 3) Octroi des 2 demi-journées de congé
- 4) Présentation du projet 360
- 5) Divers

La modification est adoptée à l'unanimité

## 1) Démission et nomination de la secrétaire du CE

Mme Muñoz-Küpfer lit la lettre de démission du secrétaire, M. Frédéric Anderson, avec remerciements pour son travail et présente une nouvelle secrétaire, Mme Anne-Sylvie Briguet. La secrétaire est acceptée à l'unanimité.

# 2) Mot de bienvenue de la représentante des autorités du CI

Mme Muñoz-Küpfer salue tous les membres et les remercie pour leur présence et souhaite la bienvenue à Mme Patricia Thévoz, nouvelle doyenne, en remplacement de Mme Murielle Parisod. Elle salue également Mme Alessandra Biondo et M. Alexandre Keller, présents pour nous présenter le projet 360.

#### 3) Octroi des 2 demi-jours de congés

Comme soumis à la DGEO, celle-ci prend bonne note de notre décision et accepte l'attribution des 2 demi-jours de congé, le vendredi 1<sup>er</sup> juillet 2022, journée des promotions.

# 4) Présentation du projet 360

Alexandre Keller, doyen pédagogique pour les 7-11 et enseignant Alessandre Biondo, doyenne pour les 5 – 6 et enseignante.

Ils nous présentent de manière très claire le projet 360, projet que l'on peut trouver sur le site de l'école.

Ils répondent volontiers à plusieurs questions tels que :

Les élèves ont-ils été consultés pour ce projet ? L'APE a-t-elle été consultée ? Que se passe-t-il quand un élève est dans un mal-être profond ? Qui déclenche un plan d'accompagnement d'un élève ?

Merci pour leur présentation et leurs réponses.

# 5) Divers

Mme Leleu rappelle la séance des parents du 31 mai 2022 à Faoug. Les membres du CE y sont aussi invités pour être informés. Le but de cette rencontre est de se faire connaître et prendre contact avec les parents. Pour toutes les questions durant cette soirée, c'est le « quart » parents qui y répondra. Les autres « quarts » sont là pour information et les questions s'y rapportant seront discutées au CE.

M. Saltanov demande si l'on peut amener des sujets spontanément au CE. Mme Muñoz-Küpfer lui répond que oui, mais qu'il est préférable de l'annoncer préalablement au Président pour une bonne préparation.

Mme Leleu souhaiterait des cavaliers avec les noms de chacun pour la prochaine séance. La secrétaire en prend note et fera le nécessaire pour le prochain CE.

Mme Patricia Thévoz se présente et un tour de table est fait pour qu'elle entende et situe chacun.

M. Vidmer n'a pas de point particulier à soulever. Mme Muñoz-Küpfer propose que M. Ruano fixe la prochaine date, séance où sera sûrement présent le successeur de M. Vidmer qui part à la retraite à fin septembre.

Mme Muñoz-Küpfer remercie toutes les personnes présentes et clôt la séance à 19h30.

La représentante du Conseil d'établissement

La secrétaire

Daisy Muñoz-Küpfer

D. Kino

Anne-Sylvie Briguet